

## En el marco del consejo general de la colectividad UDI: acto de proclamación de Matthei será con presentación de eslogan de campaña y masiva presencia de militantes

En un salón con capacidad para mil invitados, este sábado la abanderada de Chile Vamos se convertirá oficialmente en la candidata presidencial de su partido.

MARIANNE MATHIEU

Este viernes y sábado, la UDI realizará un consejo general en Espacio Riesco. La primera jornada estará destinada a elegir a la nueva directiva (donde se espera se ratifique para un nuevo período a Guillermo Ramírez como presidente y Juan Antonio Coloma como secretario general, debido a que solo se presentó una lista), mientras que el segundo día será la proclamación de su candidata presidencial y militante del partido, Evelyn Matthei.

Para aquello en la UDI están realizando intensas gestiones, y por lo mismo la elección del lugar para efectuar el consejo general no fue al azar.

El primer día la citación es desde las 18:00 a las 22:00 horas, y en la jornada realizarán un panel para discutir de contingencia junto a la decana de la UAI María José Naudon y el periodista Matías del

Río, para terminar con una cena y un "encuentro de camaradería" entre los presentes. También habrá un discurso del timonel del partido, dado que en esta jornada se realizará la proclamación de la nueva directiva. Pero aquello será en un salón relativamente pequeño, o al menos, con menor capacidad de lo que se está planeando para el sábado.

Y es que la segunda jornada comenzará a las 09:00 horas y, a diferencia del día anterior, se realizará en uno de los salones más grandes de Espacio Riesco, que tendría capacidad para mil personas (que son las que está convocando la UDI), donde cerca del mediodía se efectuará la ceremonia para proclamar a Matthei.

Se busca una puesta en escena "atómica", por varias razones. Una de ellas es que se busca ha-

cer un gran gesto a quien hoy en día es la favorita de las encuestas para llegar a La Moneda en un próximo período, dado que además la UDI es el partido de Matthei.

Pero también se debe a que la proclamación ocurre una semana después de que RN ya proclamara a Matthei, pese a no ser su tienda de militancia. En ese sentido, hay quienes enfatizan que no podía ser de otra forma que se realice un gran despliegue en torno a la proclamación de Matthei como candidata presidencial, razón por la que se está invitando a cerca de mil personas y miembros de las juventudes UDI para que vitoreen a la candidata de Chile Vamos.

Todo ello, en un salón que estará rodeado de pantallas led y luces, para que cerca de las 12:30 ho-

ras Matthei haga ingreso mientras una voz en off presenta a la candidata presidencial, y cientos de personas la rodeen con carteles que dirán "Evelyn Presidenta".

Allí también la UDI presentará su nuevo eslogan de campaña, el cual se verá reflejado en las pantallas led que rodearán el espacio.

Entre medio de este baño de masas, se abrirá un pasillo para que Matthei se haga paso hasta el escenario, donde la estarán esperando Guillermo Ramírez y Juan Antonio Coloma.

En el escenario, Coloma será el responsable de leer el voto político del consejo y formalmente proclamar a Matthei como candidata de la UDI.

Luego se mostrará un video que contará la historia de Matthei con la UDI en sus 32 años de militancia, y una vez finalizado aquello será el turno de Ramírez de hacer un discurso oficial a nombre de la militancia.



Las zapatillas de Evelyn Matthei se han convertido en un ícono de su campaña presidencial.

Después de eso, se le entregarán "las llaves de la casa" de la UDI a Matthei, así como una mini figura de unos 30 centímetros que asemejará a la exalcaldesa.

De hecho, la estatua tendrá su icónica blusa verde, sus zapatillas que se volvieron un ícono de su

campaña (ver foto) y una banda presidencial.

Luego de eso la abanderada realizaría un discurso a los presentes y los militantes procederían a tomarse la foto oficial, con la idea de aparecer con la mayor cantidad de personas posible.